
Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira  (17)  foram 
apresentadas 5 indicações. Veja:

Indicação 37/2014, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que  indica  a  construção  de 
velório  no  distrito  de  Conceição 
do Monte Alegre.

Indicação 38/2014, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica a liberação da quadra 
de  esportes  da  Vila  Nova  para 
utilização  dos  moradores  nos 
finais de semana e feriados.

Indicação 39/2014, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a ampliação da 
pista  de caminhada localizada à 
margem  da  Av.  Hissagy 
Marubayashi,  até  o  trevo  da 
Rodovia SP-284.

Indicação 40/2014, de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
denominar  "José  de  Oliveira 
Melo"  a  pista  de  caminhada  do 
Centro  de  Convergência  em 
nosso município.

Indicação 41/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  que indica  a 
pavimentação  asfáltica  da  Rua 
Guimarães  Rosa,  na  altura  do 
número  554,  no  Jardim  Tênis 
Clube.

Requerimentos

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na segunda-feira (17), a Câmara  
de  Vereadores aprovou  4 
Requerimentos. Confira:

Requerimento  19/2014,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão, Kátia do Jornal e Vilma 
Bertho,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal informações acerca do 
término das obras do projeto de 
reforma do PLIMEC.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  22/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Elaine 
Assistente Social,  que requer ao 
Prefeito  Municipal  informações 
sobre  a  possiblidade  da 
instituição  de  jornada  reduzida 
para  os  profissionais  de 
enfermagem,  psicólogos, 
nutricionistas e fonoaudiólogos da 
rede municipal.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  23/2014,  de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações  sobre  construção  e 
entrega  do  shopping  popular 
localizado  no  antigo  pátio  do 
Departamento  Municipal  de 
Obras.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  24/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Vilma 
Bertho,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informações  sobre  a 
situação  de  máquinas  e 
equipamentos do município.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Câmara julga contas 
municipais

Contas  de  2011  são  aprovadas 
por maioria

Na manhã  terça-feira,  dia  26,  a 
Câmara  Municipal  reuniu-se  em 
Sessão  Extraordinária  para  a 
deliberação do Parecer Favorável 
do Tribunal de Contas do Estado 
de São Paulo  alusivo  às  contas 
municipais  de  2011  -  Processo 
TC-001179/026/11.

Na Câmara Municipal o processo 
tramitou  junto  à  Comissão  de 
Orçamento,  Finanças  e 
Contabilidade,  a  qual  exarou 
Parecer  posicionando-se 
favoravelmente  à  manifestação 
do Tribunal de Contas.

Submetido  ao  Plenário  do 
Legislativo, o Parecer do TCESP 
foi  aprovado  por  10  votos 
favoráveis,  tendo  recebido  3 
votos contrários. Tal decisão será 
ratificada  por  meio  de  Decreto 
Legislativo a ser promulgado pela 
Presidência  da  Câmara,  cujo 
projeto  pertinente  também  foi 
aprovado na mesma sessão.

Foram favoráveis  ao Parecer do 
Tribunal de Contas os vereadores 
Nilson  Itelvino,  Paulo  Japonês, 
Antiã,  Miguel  Canizares,  César 
Kikei,  Ian  Salomão,  Onório 
Anhesim,  Reinaldo  Christiano, 
Professora  Delmira  e  Serginho. 
Foram contrários  ao  Parecer  as 
vereadoras  Vilma  Bertho,  Elaine 
Assistente  Social  e  Kátia  do 
Jornal.

Aprovado o  Parecer  do  Tribunal 
de  Contas,  consequentemente 
estão  aprovadas  as  contas  do 
município  da  Estância  Turística 
de  Paraguaçu  Paulista  alusivas 
ao exercício de 2011.
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Resultados apurados:

O Parecer  julgado  pela  Câmara 
Municipal foi emitido pelo Tribunal 
de  Contas  do  Estado  de  São 
Paulo  em  Sessão  realizada  em 
15/10/2013,  com  base  no 
Relatório do Conselheiro Renato 
Martins  Costa,  e  considerou 
como  definitivos  os  seguintes 
resultados contábeis:

- aplicação no ensino: 27,84%

-  aplicação  na  valorização  do 
magistério: 76,71%

-  utilização  dos  recursos  do 
FUNDEB: 100%

- aplicação na saúde: 25,45%

- despesas com pessoal: 49,24%

-  remuneração  dos  agentes 
políticos: em ordem

-  execução  orçamentária:  déficit 
de 7,18%

Apesar de favorável às contas, o 
Tribunal fez recomendações para 
que  o  Poder  Executivo  corrija 
inúmeros desvios administrativos 
e continuará a analisar assuntos 
que  ficaram  pendentes, 
determinando,  para  isso,  a 
formação  de  autos  próprios 
(processos apartados) para tratar 
das contratações decorrentes das 
inexigibilidades  nºs.  001,  002, 
003, 004, 005, 006 e 008, todas 
de  2011,  cujos  resultados  são 
posteriormente encaminhados ao 
município para conhecimento.

Luto

Poder Legislativo decreta luto em 
razão da morte do Vereador João 

Rio

Faleceu  na  quarta-feira  (26)  na 
cidade  de  Jaú,  aos  62  anos  de 
idade,  João  Rio  Zampronio 
Villarino,  o  Vereador  que  mais 
exerceu  mandatos  eletivos  junto 
ao Legislativo Municipal.

A cerimônia fúnebre foi realizada 
nas  dependências  do  Poder 
Legislativo.

Em  razão  da  perda  do  ilustre 
membro,  a  Câmara  Municipal 
decretou  luto  por  três  dias, 
período esse em que o pavilhão 
municipal esteve hasteado a meio 
mastro.

Breve histórico

No  total,  foram  32  anos  de 
serviços  prestados  à  população 
paraguaçuense em 7 legislaturas 
diferentes.

Em  seus  mandatos,  João  Rio 
ocupou  vários  cargos  na  Mesa 
Diretora:  uma vez 2º  Secretário, 
biênio  1973/1974;  uma  vez  1º 
Secretário,  biênio  1979/1980;  e 
por  5  vezes  foi  Vice-Presidente 
da  Câmara,  nos  biênios 
1977/1978,  1997/1998, 
2003/2004,  2009/2010  e 
2011/2012.  Seus  mandatos 
coincidiram com as gestões dos 
Prefeitos  Municipais  Edson 
Amaral  Destrutti,  Carlos  Arruda 
Garms,  Edivaldo  Hasegawa  e 
Edney Taveira Queiróz.

O primeiro mandato de João Rio 
ocorreu  na  7ª  Legislatura  – 
período  1973/1976,  durante  a 
gestão  do  então  Prefeito 
Municipal Edson Destrutti,  época 
em  que  o  nosso  país  passava 
pelo  crítico  período  da  ditadura 
militar. 

No  primeiro  biênio  (1973/1974) 
daquela  legislatura,  o  jovem 
vereador, contando com 22 anos 
de idade, foi eleito para o cargo 
de  2º  Secretário  da  Mesa 
Diretora.

Nas  primeiras  Legislaturas  foi 
companheiro  de  vereança  de 
saudosos  personagens  políticos 
da  história  de  Paraguaçu 
Paulista,  como  Mozart  Barbosa 
de  Carvalho,  Jerson  Benazzi, 
Edmundo  Couto,  Hélio  da  Silva 
Pacheco,  Adhemar  Vieira, 
Zulmira  Gobbi  Barreto,  José 
Ricardo  Loyolla  Pellizzer,  Vail 
Justiniano  de  Toledo,  Benedicto 
Benício,  Valdomiro  Marcon,  Azis 
Salomão entre tantos outros que 
abrilhantaram  o  legislativo 
paraguaçuense.

Na  história  recente  (1997  a 
2012),  desempenhou  suas 
funções de vereador ao lado de 
inúmeros  outros  grandes 
personagens  políticos, 
contribuindo  ativamente  para  o 
desenvolvimento do município.

No  último  mandato  eletivo,  15ª 
Legislatura  –  2009/2012,  João 
Rio  ocupou,  de  forma  inédita  e 
consecutiva,  o  cargo  de  Vice-
Presidente  da  Câmara  nos  dois 
biênios da legislatura.

João Rio

JornalistaResponsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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